

Roboterhund stiehlt die Show: KI-TTY begeistert Publikum beim Experten Kongress 2025

Der tierisch-intelligente Bühnenpartner von Wolfgang Eder wird zum unerwarteten Publikumsmagneten.

Was als Keynote über Mensch-KI-Kooperation begann, endete mit einem Roboterhund, der die Herzen des Auditoriums im Sturm eroberte – und dem Redner die Show nahm.

Wolfgang Eder, bekannt für seine Expertise in der Führungswirksamkeit des 21. Jahrhunderts, demonstrierte anhand von zwei Beispielen, wie der Einsatz von KI die Effizienz in seinem Team gesteigert hat. Gemeinsam mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gelang es ihm, innerhalb von nur fünf Wochen ein neues Buch zu verfassen und zu publizieren. „Die perfekte Mensch-KI-Kooperation machte es uns möglich, ein Buch in nur 5 Wochen zu schreiben und zu publizieren“, erklärte Eder.

Ein weiteres Beispiel für den erfolgreichen Einsatz von KI ist Eder's Vater, Alfred Eder. Der 83-Jährige nutzt KI-Tools wie ChatGPT, um seinen Alltag zu erleichtern. Ob bei der Bedienung seines Rasenmäherroboters oder bei der Vorbereitung auf Arztbesuche – die Künstliche Intelligenz ist zu einem unverzichtbaren Helfer geworden.

KI-TTY, der Roboterhund, der eigentlich eine Katze ist, spielt eine zentrale Rolle in Eders Arbeit. Als sogenannter Chief Happiness Officer motiviert KI-TTY die Mitarbeiter und demonstriert die Möglichkeiten der Anthropomorphisierung. Auf der Bühne des Kongresses zeigte KI-TTY ihre Fähigkeiten und beeindruckte das Publikum mit ihrem „Miauen“ als Reaktion auf unpräzise Aussagen von Eder.

Die Auszeichnung unterstreicht die Bedeutung der Mensch-KI-Kooperation in der modernen Arbeitswelt und wirft ein Licht auf die potenziellen Entwicklungen in diesem Bereich. Der Erfolg

von Wolfgang Eder und KI-TTY könnte als Vorbild für zukünftige Projekte dienen, die den Einsatz von KI in verschiedenen Lebensbereichen weiter vorantreiben.

Die Entwicklungen in diesem Bereich werden weiterhin genau beobachtet, insbesondere wie sich die Rolle der Künstlichen Intelligenz im Arbeitsalltag weiterentwickeln wird.

-- ENDE --

ZUR PERSON

Wolfgang Eder ist Executive Coach, Universitätslektor und Gründer von *Wolfgang Eder Evolution*. Er gilt als einer der führenden Experten für Führungswirksamkeit im deutschsprachigen Raum. In über 3.400 Tagen intensiver Arbeit mit Führungskräften und Teams aus unterschiedlichsten Branchen – von China bis Kanada – hat er Organisationen nachhaltig geprägt. Seine Mission: Führung einfacher, menschlicher und wirksamer zu machen.

Kontakt für Medien:

Manuela Wagner
Direktor Business Development
E-Mail: manuela.wagner@eder.ch
Telefon: +43 660 3999894
Web: www.eder.ch

QUELLEN

- Internationaler Experten Kongress: "Excellence Award 2025" (2025-10-12)